
 

Il volto della città 

Come cambierà nei prossimi anni la nostra città? Sicuramente vi saranno problemi. Sì, è vero, è 

finalmente è partito il cantiere della Nuova Porrettana, ma era più di 50 anni che lo aspettavamo e 

poi non vi è ad oggi nessuna certezza dell’avvio della fase due con l’interramento della ferrovia e la 

conseguente eliminazione del passaggio a livello di via Marconi.  

In realtà la nostra Amministrazione si fa sempre trovare impreparata: lo si sapeva da anni che il 

parcheggio della Casa della Salute andava perso ma non si è pensato di costruire in anticipo un 

alternativa e ora vige il caos. Un’altra struttura che forse verrà realizzata nei prossimi mesi è la 

parte pedonale a sud dello storico ponte sul Reno. Ricordo all’Amministrazione ed ai cittadini che 

questo intervento è a bilancio fin dal 2004, non è possibile che si sia lasciato ammalorare il ponte, 

creando problemi grossissimi alla circolazione stradale che sarà interdetta quando sarà effettuato 

il lavoro.  

Poi c’è la parte edilizia: non si può parlare di interesse pubblico nell’ennesima regalia concessa ai 

proprietari dell’ex hotel Pedretti, i 2000 metri di terreno a terra in cambio di 4-5 appartamenti al 

nono ed ultimo piano, da dove si potrà dominare tutta la città.  

Poi l’abbattimento di tutti gli alberi in perimetro all’area compreso quelli di via XX Settembre che 

faranno compagnia alle splendide magnolie di oltre 70 anni abbattute per costruire 2 palazzi molto 

più grandi del precedente Poliambulatorio in via Garibaldi. 

Poi tutti gli altri cantieri che partiranno a breve, dall’ex Sapaba con 300 appartamenti che si 

costruiranno in una zona a probabilità di esondazione, l’ex Hatù, l’ex Zanetti in via Michelangelo, 

l’ex seminario area Oikos, l’ex Norma a San Biagio ed altri ancora, più di 1000 appartamenti che 

faranno salire la popolazione a 40.000 abitanti in 17 Kmq di superficie.  

Tutto questo accadrà senza nessun miglioramento della viabilità. Infatti su Casalecchio con i 

famigerati denari del PNRR si abbatterà la tempesta perfetta del tram. Questa è pura follia. Le 

alternative ci sono eccome, le abbiamo più volte proposte, ma non c’è nessun sordo peggiore di 

colui che non vuole sentire. 

Noi di Lista Civica ci batteremo: sosteneteci nella nostra durissima battaglia, noi ci siamo. 
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